

ABSTRAK

PERAN DINAS KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA DALAM PENGELOLAAN KAWASAN PARIWISATA DI KABUPATEN TANGGAMUS

**Oleh
ROMA ROMANDA**

Sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Tanggamus Nomor 06 Tahun 2008 Tentang Organisasi dan Tata Kerja Dinas – Dinas Kabupaten Tanggamus yang selanjutnya diatur ke dalam Peraturan Bupati Tanggamus Nomor 34 Tahun 2008 Tentang Tugas Pokok dan Uraian Tugas Jabatan Struktural Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Tanggamus.

Peran Dinas Kebudayaan dan Pariwisata dalam pengelolaan kawasan Pariwisata di Kabupaten Tanggamus dan yang menjadi hambatan dalam pengembangan Pariwisata oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata di Kabupaten Tanggamus. Pendekatan masalah yang dilakukan dalam penelitian ini dengan menggunakan dua cara, yaitu: Pendekatan Normatif dan Pendekatan Empiris. Pendekatan Normatif adalah pendekatan yang dilakukan dengan cara mempelajari bahan pustaka yang erat hubungannya dengan peran pemerintah Kabupaten Tanggamus dalam mengelola pariwisata, dengan mengkaji literatur dan peraturan perundang-undangan yang berhubungan dengan masalah yang dibahas, sedangkan Pendekatan Empiris dilakukan dengan cara melakukan wawancara dengan Pegawai terkait yang bekerja di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata di Kabupaten Tanggamus dan penjaga tempat Objek wisata Way Lalaan, serta melakukan pengamatan langsung kelapangan untuk melihat kenyataan yang ada mengenai pengelolaan tempat wisata oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Tanggamus melalui Dinas Kebudayaan dan Pariwisata.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka peneliti memberikan kesimpulan bahwa Peran Dinas Kebudayaan dan Pariwisata dalam melaksanakan tugas dalam Pasal 9 Peraturan Daerah Kabupaten Tanggamus No.32 tahun 2008 tentang Tentang Organisasi dan Tata Kerja Dinas-Dinas Kabupaten Tanggamus yaitu: 1. Perumusan kebijakan teknis di bidang kebudayaan dan pariwisata; 2. Penyelenggaraan urusan permintahdan pelayanan umum dibidang kebudayaan dan pariwisata; 3. Pembinaan dan pelaksanaan tugas dibidang kebudayaan pariwisata.

Pelaksanaan urusan pilihan dibidang potensi unggulan daerah di bidang pariwisata yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat sesuai dengan kondisi, kekhasan, dan potensi unggulan daerah yang bersangkutan spertinya tidak maksimal dilaksanakan oleh pemerintahan daerah dengan melihat perkembangan pariwisata di daerah sekarang ini. Kemajuaan bidang pariwisata tidak terlepas dari perencanaan pengembangan dan pengelolaan dari pemerintahan daerah untuk memajukan kesejahteraan masyarakat sekitarnya.

Berdasarkan uraian diatas dan pentingnya pengembangan pariwisata guna menunjang kesejahteraan daerah serta melihat permasalahan dalam pengembangan pariwisata yang ada sekarang

Kata Kunci: Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, Kabupaten Tanggamus